

大き

第2号
3.4.30
文:校長

5月のめあて

決まりよい生活をしよう

本校の教育目標は、「健康で明るい子ども」「やる気十分な子ども」「きまりを守る子ども」の三つで、頭文字から、「けやき教育」と名付け、長年取り組んでいます。今年度は、「支え合い、たくましく生きる松山の子ども」を、重点目標とし、一人で生きる力と、共に支えながら生きる力の両方を育みながら、自立に向けた基礎を培つていきたいと考えています。

学校と家庭をつなぐPTA活動

十六日㈮には二年ぶりにPTA総会が開催されました。九割近い保護者の参加のもと、昨年度の活動報告と今年度の計画、役員改選を行いました。感染防止に努めながら、一緒に保護者と教員がつながり合い、一緒になつて、大好きな子どもたちのために取り組んで参ります。一年間、行事や奉仕活動でご協力をお願ひいたします。子ども達は、先生や友達との出会いを喜び、毎日、瞳をキラキラ輝かせて学校生活を過ごしております。私たちは、そんな子ども達の笑顔から、エネルギーをもって、毎



楽しかったね。一年生を迎える会

日楽しく仕事をしております。
これもひとえに、保護者の皆様の
学校に対するご理解とご協力のおか
げとたいへん感謝しています。



緑の少年団の活動開始

とても立派です。会では、全校生で、「一年生になったら」の替え歌を歌つたり、猛獣狩りのゲームをしたりして、一年生と仲良くなることができました。また、一年生だけでなく、全校生の笑顔がたくさん見られる楽しい会になりました。この会を成功させるために、企画、運営をしてくれた六年生の皆さん、活躍も、素晴らしいかったです。互いに支え合う伝統が作られています。これからも、みんなで一年生のお世話を願いします。

五月の主な予定・行事

- | | |
|-------------------------|---------|
| ● PTA奉仕作業 | 六日(木) |
| ● 集金日 | 九日(日) |
| ● PTA地区委員会 | 十日(月) |
| ● クラブ活動 | 十一日(火) |
| ● 内科検診 | 十二日(水) |
| ● 児童集会 | 十三日(木) |
| ● 職員会議 | 十四日(金) |
| ● 尿検査 | 十七日(月) |
| ● 運動会 (雨天順延) | 十八日(火) |
| ◎ 運動会繰替休業日 | 二十二日(土) |
| ● クラブ活動 | 二十四日(月) |
| ● プール清掃 | 二十六日(水) |
| 一
二
七
日
(木) | |

住むことができなくなると危惧されています。植物は、熱を吸収したり、光を遮ってくれたりします。植物の力を利用すれば、温度を下げ、快適で過ごしやすくなることも可能で、電気代の節約にもなります。緑の少年団には、温暖化防止のために、どんなことができるかを考え、一人一人が、積極的に緑化活動に取り組んでほしいと思います。